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Introduction 
 
Date :  Samedi 05 octobre 2024 
Lieu :  Restaurant La Nonna Aigle VD  
Présents : 3 Membres en présentiel (Maxime Riviera, Sylvain Dubuis, Alban Mao) 
Zoom : 1 Membre (Axel Huotari) 
 
 
Sylvain Dubuis, Responsable Administratif de la FSSV ouvre la séance à 10h30. 
 

1. Mot de bienvenue 
 
Sylvain commence en souhaitant la bienvenue à tout le monde, et remercie les Membres qui 
se sont de s’être déplacés et en ligne.  
 
 

2. Présences et calcul du quorum 
 
La liste des présences a circulé sur la table, 3 membres sont présents physiquement,  
1 membre en ligne via Zoom, 5 membres sont valablement représentés par des procurations, 
transmises au Comité. Le quorum (⅓ des membres) est donc atteint (8 membres sur les 17 de 
l’année 2022/2023). 
 
 
 

3. Approbation du PV de l’Assemblée Générale 2023 
 
Le procès-verbal (PV) de l’Assemblée Générale 2023, du 04  novembre 2022 est accepté sans 
commentaire à l’unanimité. 
 
 

5. Résumé de la saison 2024 
 
Maxime souligne malgré que toutes les courses se soient déroulées à Vars. 
Il y a eu plus de Suisse en compétition cet hiver ce qui est positif. 
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6. Rapport du responsable des finances  
 
Sylvain Présente les comptes et annonce que la Fédération fait un bénéfice de 525,50CHF sur 
l’exercice 2023-2024. 
 

7. Rapport du vérificateur des comptes et approbation des comptes 
 
Michel Goumoëns a effectué la vérification des comptes de l’exercice 2023/2024. Il a constaté 
que les comptes sont bien tenus, et recommande à l’Assemblée d’approuver les comptes. 
via la lettre lue par Sylvain. 

Passant à la délibération, l’Assemblée approuve les comptes de l’exercice 2023/2024 à 
l’unanimité. 

8. Rapport du Président 
 
Maxime annonce les résultats de la Saison 2023-2024 
 
Championnat Suisse : 
S1 Homme 1er  Philippe May, 2ème Reto Eigenmann 
S1 Dames 1ère Seraina Murck 
S2 Homme Michel Goumëns 
 
Coupe Suisse: 
S1 Homme 1er Philippe May, 2ème ex-aequo Reto Eigenmann et Sylvain Dubuis 
S1 Dame Seraina Murck 
S2 Homme 1er Michel Goumoëns 
 
Maxime vas préparer les diplômes de la saison 23-24 ainsi que les années précédentes, et le 
enverra par mail en fichier pdf. 
 
Maxime nous fait part que les discussions avec Zinal, Andermatt et Zermatt, ont de la peine à 
aller de l’avant, il vas reprendre contact pour voir si il est possible d’organiser un événement 
avec Michel et Hugo. Dans le but de faire une vitrine pour notre sport et espérer attirer des 
jeunes à nous rejoindre. 

9. Décharge du Comité 
 
La décharge du Comité est expliquée à l’Assemblée puis votée. 
 
La décharge est votée et est acceptée à l’unanimité (votée uniquement par les Membres qui 
ne sont pas au Comité). 
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10. Élection du Comité 2024/2025 
 
 
Sylvain indique qu’aucune candidature n’a été déposée pour l’un ou l’autre des postes au 
comité, la proposition de comité indiquée sur la convocation de l’AG est approuvée. 
 
Le comité exécutif 2024/2025 est ainsi composé de la manière suivante : 

- Président :   Riviera Maxime 
- Vice-président :  Alban mao 
- Resp. Admin et trésorerie : Sylvain Dubuis 

 
Comité élargi 

- Représentant des athlètes :  Philippe may 
- Vérificateur des comptes : Michel Goumoëns 

Inscription course Fis :  Tracie May 

Divers  
Maxime nous annonce qu’il a passé la commande des vestes, pantalons, et polaire, à été 
passée a son contact chez swiss-ski, mais il n’obtient pas de réponse, ni de confirmation ni de 
prix ni de dates de livraison. 
 
Alban souligne le faite que la FSSV est indépendante et que cela nous pénalisent pour les 
discussions avec swisski (pour des habits) ou avec des stations (pour organiser des 
événements.)  
 
Alban propose de faire produire des veste style Doudoune légère et gilet avec le logo de la 
FSSV. Il a une connaissance qui pourrait nous proposer quelques choses. De manière à faire 
en sorte que les athlètes Suisse aient une tenues commune sur les courses. 
 
Maxime propose de revoir le calcul des points pour le classement de la coupe Suisse. 
L’ancien système fonctionne bien si beaucoup de Suisse participe aux courses, ce qui n’est 
pas le cas actuellement. Celui qui se retrouve seul sur une course marque 1 point et les autres 
suisses en marque 2. Mais vu le peu de course et le petit nombre de participant Suisse. Celui 
qui fais 3 courses dans la saison et qui malheureusement se louperait sur une course ou 4 
Suisses serait présents il ne serait peut-être même pas sur le podium, ce qui sportivement n’est 
pas correct. 
Dorénavant, les points seront comptabilisé en suivant, le même barème que les points coupe 
du monde. 
(Sur chaque course le 1er suisse classé marque 100 points, le 2ème 80 points, le 3ème 60.etc..) 
La proposition et soumise au votes elle est acceptée à l’unanimité. 
 

Conclusion 
L’assemblée générale est clôturée à 11h40. 
 
 


